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Le Président Loreto GUAGLIARDI ouvre la séance à 18h30. 
 
Présents : Mmes BIDORET - DANTHEZ - DUCHENE-GONZALEZ - JACQUET - MM. CHEVALIER - 
GUAGLIARDI P. - LESCAIL - LUMALE - ROSELIER  
 
Assistent : Mme LOPES (Président de la Commission de l’Arbitrage) - M. COURROUYAN 
(Directeur Administratif et Financier)  
 
Excusés : MM. BARBARO - DUMAS - ESCALLE - STINAT - VIELLE 
 
 
 
En préambule, le Conseil d’Administration adresse ses sincères condoléances à:  
 
- Mme Chloé BIDORET, Secrétaire Générale, suite au décès de son grand-père et lui assure de 
tout son soutien dans cette difficile épreuve.  
- au club du FC PARENTIS, suite au décès de Monsieur Robert BASCOUERT, ancien président-
fondateur 
- au club du SCS, suite au décès de la maman de deux jeunes footballeurs titulaires dans les  
sélections départementales.  
 
 
Informations du Président 

 
 Compte-rendu de l’Assemblée Générale Extraordinaire, Ordinaire et Elective de la 

Ligue de Football Nouvelle Aquitaine du 09 Novembre 2024 
 
Le Président donne un compte rendu de l’Assemblée Générale Extraordinaire, Ordinaire et 
Elective de la Ligue de Football Nouvelle Aquitaine qui s’est tenue le Samedi 09 Novembre 
2024. A 50.73 %, la liste conduite par François GRENET a été élue. Le Conseil d’Administration 
adresse toutes ses félicitations à la liste élue du nouveau Président régional François GRENET, 
dans laquelle figurent 2 landais : Franck DARRIGUES et Lilian HONDELATTE.  
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Le Président indique qu’il souhaite inviter le nouveau Président régional à l’occasion de la 
prochaine réunion du Conseil d’Administration du 20 Janvier 2025. 
 
Des remerciements sont également adressés pour leur engagement à MM. Patrick 
GUAGLIARDI et Lionel CHEFDEVILLE, présents sur la liste conduite par Matthieu RABBY.  
 
 

 Compte-rendu des collèges des Présidents de District et de Ligue du 16 Novembre 
2024 
 
Le Président donne un compte rendu de la réunion commune des collèges des Présidents de 
District et de Ligue qui s’est tenue le samedi 16 novembre 2024 à Paris. Il évoque plusieurs 
sujets qui y ont été présentés : comptes 2023/2024 de la FFF, nouvelle procédure de 
labellisation des clubs, aide à l’arbitrage amateur.  
 
Le Conseil d’Administration adresse ses amicales salutations à MM. Vincent NOLORGUES et 
Gérard BROUSTE qui vont prochainement quitter leurs fonctions au sein du Bureau Exécutif 
de la Ligue du Football Amateur.  
 
2 listes sont en concurrence pour l’élection du prochain mandat du COMEX : une liste conduite 
par le Président sortant, M. Philippe DIALLO et une liste conduite par M. Pierre SAMSONOFF, 
ancien Directeur de la Ligue du Football Amateur. 2 néo-aquitains figurent sur la liste de M. 
Philippe DIALLO : Alexandre GOUGNARD (membre sortant) et Pierrette BARROT (nouveau 
membre). 
 
L’élection se tiendra en distanciel les 10 et 11 décembre 2024. Pour la toute première fois, les 
clubs amateurs, dans leur ensemble, pourront démocratiquement s’exprimer dans le vote.  
Les résultats seront dévoilés le samedi 14 décembre 2024 à Paris lors de l’Assemblée Générale 
ordinaire et financière de la FFF. 
 
 

 Retour sur l’Assemblée Générale du District du 05 Octobre 2024 
 
Le Président fait un retour sur l’Assemblée Générale du District qui s’est déroulée le samedi 
05 octobre 2024 dans la salle polyvalente de Tartas. Des remerciements sont adressés à 
l’équipe professionnelle en charge de la préparation technique et logistique pour la parfaite 
tenue de cette Assemblée. 
 
Suite aux quelques dysfonctionnements relevés lors du vote électronique réalisé à l’aide de 
smartphones, la société KERCIA a reconnu et corrigé les bugs liés à son application, tout en 
consentant une remise commerciale.  
 
Le Conseil d’Administration remercie la commune de Tartas pour le prêt à titre gracieux de la 
salle polyvalente et le club du FC Tartas St Yaguen pour l’accueil café du matin et l’organisation 
de la réception qui est venue clôturer cette Assemblée. 
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Informations générales et dossiers en cours 
 

 Homologation du procès-verbal de la réunion du 16 Septembre 2024  
 

Le Conseil d’Administration homologue le procès-verbal de la réunion du 16 Septembre 2024. 
Ce procès-verbal sera diffusé sur le site internet dans les prochains jours.  
 
 

 Représentation du District ou du Président  
 

Le Président réaffirme son souhait d’obtenir un compte-rendu des déplacements effectués par 
les membres du Conseil d’Administration sur une représentation officielle du District. Il 
demande également à ce qu’un contact soit établi au préalable avec le Directeur afin de 
recueillir les informations nécessaires lors de tout déplacement officiel en représentation.  
 
 

 Planning des réunions du Conseil d’Administration  
 

Le Président souhaite rappeler aux membres du Conseil d’Administration que les réunions du 
CA sont données suffisamment à l’avance afin que chaque membre puisse s’organiser pour 
être présent. Il indique également que sauf nombre suffisant pour atteindre le quorum, aucun 
report ne sera acté. Il rappelle l’invitation lancée au Président de la Ligue de Nouvelle 
Aquitaine, François GRENET, à assister à la prochaine réunion du 20 Janvier 2025 et souhaite 
la participation du plus grand nombre d’élus du CA.  
 
 

 Séminaire des Présidents de Districts des 06 et 07 Décembre 2024  
 

Le prochain séminaire des Présidents de Districts de la Ligue de Football Nouvelle Aquitaine se 
tiendra les Vendredi 06 et Samedi 07 Décembre 2024 dans les Landes, à St Paul les Dax. Les 
Présidents de Districts accueilleront à cette occasion le Président régional François GRENET.  
 
 

 Assemblée Générale du club du ST PAUL SPORT  
 

Invité à participer à l’Assemblée Générale du club du St Paul Sport le 28 octobre dernier, le 
Président informe les membres du Conseil d’Administration des diverses interpellations dont 
il a été l’objet. Afin d’aplanir plusieurs points évoqués, une réunion sera programmée dans les 
prochains jours avec une délégation du SPS.  
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 Situation du club de l’UNION FUTSAL  
 

Le Président informe les membres du Conseil d’Administration de la situation du club de 
l’UNION FUTSAL, club de R2 Futsal, qui ne dispose plus cette saison de la salle de Oeyreluy pour 
pratiquer. Le club a pu trouver une salle à Bayonne, au sein d’une école privée.  
 
Après en avoir débattu, vu l’avis favorable du Pôle des Activités Sportives, le Conseil 
d’Administration autorise le club de l’UNION FUTSAL à s’engager en Coupe des Landes Futsal, 
s’il le souhaite. Toutefois, en cas de tirage au sort désignant le club de l’UNION FUTSAL comme 
recevant, celui-ci devra impérativement trouver une salle de repli sur le territoire du 
département des Landes. A défaut, la rencontre sera inversée. 
 
 

 Situation des licences au 17 Novembre 2024  
 

Jérôme COURROUYAN, Directeur administratif et financier, donne la situation du nombre de 
licences pour la saison 2024/2025, arrêtée au 17 Novembre 2024.  Ce chiffrage fait état d’une 
baisse de 2.6 % à date, notamment dans les catégories du football d’animation mais également 
chez les Seniors. Un point sera réalisé lors de la prochaine réunion du Conseil d’Administration 
du 20 Janvier 2025. 

 
 

Pôle de l’Arbitrage 
 

 Test physique de début de saison : bilan de la nouvelle organisation 
 
Elodie LOPES, Président de la CDA, donne un compte rendu détaillé des arbitres par catégorie 
suite au test physique de début de saison. Comme il avait été annoncé au préalable, les 
arbitres qui ne se sont pas présentés au test physique sans justificatif d’absence valable sont 
remis à la disposition de leur club. 
 
Pour les arbitres ayant échoué à l’obtention du test, ils sont rétrogradés en catégorie 
inférieure. Dès la saison prochaine, la création d’une catégorie D4 est demandée par le Conseil 
d’Administration afin de pouvoir rétrograder les officiels de D3 n’ayant pas réussi le test 
physique  
 
Concernant les arbitres spécifiques assistants D1 ayant échoué au test physique, sans d’autre 
possibilité, ils restent désignables dans leur catégorie mais sont invités à tout mettre en œuvre 
pour un retour au plus vite en bonne condition physique.  
 
 

 Formation Initiale des Arbitres 
 
Une première Formation Initiale à l’Arbitrage (FIA) s’est déroulée courant octobre au Centre 
Sportif de l’Isle Verte à Soustons. 12 candidats ont été formés sur cette première session. Une 
prochaine FIA est programmée au mois de janvier 2025.  
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 Situation des effectifs au 18 Novembre 2024 
 
Elodie LOPES, Présidente de la CDA, donne un bilan chiffré du nombre d’officiels au 18 
Novembre 2024. Le District des Landes compte 122 arbitres. La prochaine FIA de janvier 2025 
pourrait permettre de se rapprocher des effectifs actifs des saisons précédentes.  
 
 

 Situation particulière de certains arbitres 
 
Elodie LOPES, Présidente de la CDA, évoque la situation particulière de 2 arbitres.  
 
Après en avoir débattu, vu l’avis formulé par la CDA, M. Paulo NUNES ne sera plus désigné 
jusqu’à avis médical à produire. Le club d’appartenance est en contact avec la CDA à ce sujet.  
 
Sur sa demande, M. MARQUET Quentin, spécifique assistant Ligue, pourra être désigné en 
qualité d’arbitre assistant D1 en fonction de ses disponibilités. En revanche, il ne lui sera pas 
possible d’officier au centre.  
 

 
Pôle des Activités Sportives 
 

 Information sur les délégués stagiaires, saison 2024/2025 
 
Sous le contrôle de Philippe BARRERE, responsable départemental des délégués, le Conseil 
d’Administration félicite MM. JAYET David, MATAS Mickael et TIXIER Dimitri qui sont nommés 
« délégué stagiaire » pour la saison 2024/2025 après avoir réussi l’examen théorique. 
 
 

 Système de montées et descentes dans les championnats Seniors, saison 
2024/2025 
 
Sur proposition du Pôle des Activités Sportives, le Conseil d’Administration adopte le système 
de montées et descentes dans les championnats Seniors départementaux pour la saison 
2024/2025.  
 
 

 Mise en œuvre de l’observation des plateaux du football d’animation 
 
Comme annoncé de la dernière Assemblée Générale, le Président indique la mise en place à 
compter du début de la phase 2 des catégories U7 et U9 d’une observation des plateaux suite 
à plusieurs dysfonctionnements constatés. L’Amicale des Educateurs propose une liste de 8 
personnes susceptibles de collaborer à l’organisation de ces contrôles.  
 
Pour faciliter le travail des clubs, Il est décidé de la mise en place de nouvelles feuilles de 
plateau, avec le retour à un tableau nominatif avec nom, prénom et numéro de licence.  
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Les observateurs seront chargés du bon respect de l’organisation du plateau, mais également 
du remplissage de la feuille de plateau afin de s’assurer que tous les participant(e) soient 
régulièrement licencié(e)s. 
 
Une première période préventive sera assurée jusqu’aux vacances de Février 2025. Au-delà, 
le Conseil d’Administration valide la mise en place des sanctions suivantes pour les clubs qui 
seraient en état de récidive après un contrôle : 
 

 Feuille de plateau non ou mal renseignée : 50€ 
 Forfait non déclaré : 100€/équipe 
 Forfait déclaré et/ou nombre d’équipes non conformes à l’engagement : 50€ 
 Joueur/joueuse non licencié(e) participant au plateau : 150€ 

En cas de récidive, exclusion du club des plateaux de la catégorie concernée 
 Joueur/joueuse non autorisé(e) à prendre part au plateau (sous classement ou 

surclassement) : 150€ 
En cas de récidive, exclusion du club des plateaux de la catégorie concernée 
 
Les fonds récoltés via ces sanctions permettront d’indemniser les frais de déplacement des 
observateurs désignés par le District des Landes de football. 
 
Une réunion préparatoire avec les clubs sera prochainement convoquée pour détailler la mise 
en place de ce dispositif.  
 
 
Pôle Règlementaire 
 

 Conséquences des modifications règlementaires votées en Assemblée Générale de 
Ligue sur les compétitions départementales 
 
Le Président rend compte de 2 décisions prises lors de la dernière Assemblée Générale de la 
Ligue Régionale, avec d’éventuelles conséquences sur nos compétitions départementales. 
 
Concernant l’article traitant du changement de maillots en cas de couleur identique qui 
incombe désormais au club recevant pour les compétitions de Ligue, le Président indique qu’il 
n’y aura pas de modification de cet article au niveau départemental, la Fédération allant dans 
ce même sens. 
 
Concernant le passage des horaires des compétitions Jeunes Ligue à 13h et à 15h toute la 
saison, afin d’harmoniser les compétitions et favoriser les levers de rideaux Ligue / District, il 
sera proposé une mise à jour de nos règlements lors de notre prochaine Assemblée Générale. 
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 Participation des joueurs U17 et U18 aux compétitions Futsal départementales 

 
Jérôme COURROUYAN, Directeur administratif et Financier, présente une demande de 
modification des Règlements relatifs aux compétitions départementales Futsal. A ce jour, 
notre règlement n’autorise que la participation de licenciés U19 et Seniors en catégorie Futsal 
Seniors. 
 
Afin d’harmoniser la règlementation District avec celle de la Ligue, qui autorise la 
participation « aux rencontres des joueurs licenciés au club dans la catégorie Seniors ou ayant 
la possibilité de pratiquer médicalement en Seniors », le Conseil d’Administration autorise la 
participation des joueurs U17 et U18 aux compétitions départementales Futsal pour la saison 
2024/2025.  
 
Cette disposition devra faire l’objet d’une adoption définitive lors d’un vote à l’occasion de 
l’Assemblée Générale 2025. 
 
 
Promotion - Communication 
 

 Contrats économiques et de partenariat 
 
Le Directeur Administratif et Financier rend compte des différents partenariats en cours au 
sein du District des Landes de Football. Il indique que les contrats avec les 4 partenaires 
majeurs sont en cours de renégociation pour un montant de 5 000 € chacun. Un point complet 
sur l’ensemble du partenariat sera réalisé lors du prochain Conseil d’Administration du 20 
Janvier 2025. 
 
 

 Action « Octobre Rose » avec l’association La Holi 
 
A l’initiative des 2 alternants, Lucile et Yann, une action dans le cadre de l’opération « Octobre 
Rose » a été menée avec « La Holi », association basée à Hagetmau qui vise à rompre 
l’isolement, notamment en milieu rural, en offrant réconfort et écoute, et qui accompagne 
chaque patient de manière personnalisé avec des professionnels de santé. Afin de soutenir 
cette cause, le District des Landes de football a décidé d’offrir 5€ par but marqué lors de la 
5ème journée de championnat Seniors Féminines à 11 du 9 et 10 novembre 2024. Avec 40 
buts marqués, ce sont 200€ qui ont été ainsi récoltés, auxquels s’ajoutent une participation 
supplémentaire de 100€ de la part du District des Landes de football.  
 
C’est donc un chèque de 300€ qui sera remis à l’association La Holi le lundi 25 novembre 
prochain en présence de Chloé BIDORET, Secrétaire Générale et du Directeur Administratif et 
Financier. Des remerciements sont adressés à nos 2 alternants pour cette belle opération. 
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Calendrier événementiel 
 
Le Président indique les prochaines dates à retenir : 
 

 Assemblée Fédérale : Samedi 14 Décembre 2024 à PARIS 
 

 Repas de fin d’année du personnel : Mardi 17 décembre 2024 
 

 Les Services du District des Landes de football seront fermés du mardi 24 décembre 
2024, 12h au jeudi 02 Janvier 2025, 14h.  

 
 20 ans du Centre départemental du football à Tartas : Samedi 05 Janvier 2025  - à 

confirmer 
 

 Réunion du Conseil d’Administration avec invitation du Président de la Ligue de 
Football de Nouvelle-Aquitaine : Lundi 20 Janvier 2025 à 18h30 au Centre 
départemental du football à Tartas. 

 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 21h00. 
 
 
Vu le Président, Loreto GUAGLIARDI 
Vu la Secrétaire Générale, Chloé BIDORET 
 
 
 
 

Secrétariat - Rédaction : Jérôme COURROUYAN, Directeur Administratif et Financier – 22.11.2024  


